

29.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans l'avenue Highland.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. MARCIL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question posée par M. l'Ech. Marcil "re" Service Municipal.

31.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question posée par M. l'Ech. Marcil "re" Rivière St-Pierre.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que le Greffier de la Cité soit prié d'en transmettre une copie à M. l'Ech. Marcil.

Son Honneur le Maire entre dans la Salle du Conseil et préside l'assemblée.

32.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question posée par M. l'Ech. Larivière "re" expropriation des rues Vinet et autres.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que le Greffier de la Cité soit prié d'en transmettre une copie à M. l'Ech. Larivière.

33.—Du Bureau des Commissaires, pour abolir le poste de cochers situé sur la rue Burnside.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que le Bureau des Commissaires soit autorisé à abolir ledit poste.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de faire un arrangement avec M. Janot dit Lachapelle au sujet de sa réclamation "re" changement de niveau du Boulevard St. Laurent.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit amendé en en retranchant tous les mots après le mot "Montréal", dans la troisième ligne, et en les remplaçant par les suivants:

"Pour prétendus dommages, par suite du changement de niveau, lors de l'expropriation pour l'élargissement de la rue Saint-Laurent, côté ouest, principalement entre les avenues des Pins et Mont-Royal.

"Votre Bureau, après mûre délibération, recommande, conformément à l'opinion des Avocats de la Cité, afin d'éviter les longueurs et le coût d'une expertise et d'une preuve de dommages, de fixer à la somme de \$2,250 la valeur des travaux nécessaires pour mettre les propriétés du réclamant au niveau actuel du trottoir de la rue Saint-Laurent, et pour couvrir les dommages pour perte de loyer durant leur exécution et, subséquemment, la difficulté de reloger les immeubles durant l'année dans laquelle seront faites les réparations."

"Le tout sans admettre l'existence des faits ci-dessus énoncés et sans engager nullement la responsabilité de la Cité et avec l'entente formelle que cette fixation de dommages est faite sans préjudice aux prétentions respectives des parties, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer de place le poste de cochers situé à la gare du Grand Tronc, dans le quartier Saint-Henri.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que le Bureau des Commissaires soit autorisé à changer de place ledit poste.

36.—Du Bureau des Commissaires, "re" emprunt de \$2,000,000 pour acheter des parcs et des terrains de jeu.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission Spéciale "re" Parcs et Terrains de Jeu, pour examen et rapport.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. R. Thorne de construire une maison d'habitation sur le Chemin de la Côte des Neiges.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Prud'homme.

29.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Highland Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARCIL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, replying to a certain question put by Ald. Marcil, "re" Municipal Service.

31.—From Board of Commissioners, replying to a certain question put by Ald. Marcil "re" Rivière St. Pierre.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and that the City Clerk be instructed to transmit copy thereof to Ald. Marcil.

His Worship the Mayor entered the Council Chamber and took the Chair.

32.—From Board of Commissioners, replying to a certain question put by Ald. Larivière "re" expropriation of Vinet and other streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that the City Clerk be instructed to transmit copy thereof to Ald. Larivière.

33.—From Board of Commissioners, to abolish the cabstand on Burnside Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the Board of Commissioners be authorized to abolish said cabstand.

34.—From Board of Commissioners, to make an agreement with Mr. Janot dit Lachapelle anent his claim "re" change of level of St. Lawrence Boulevard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be amended by striking out therefrom all the words after the word "Montreal", in the 3rd line thereof, and replacing the same by the following:

"For alleged damages owing to the change of level in consequence of the expropriation for the widening of St. Lawrence St., west side, especially between Pine and Mount Royal Avenues.

"Your Board, after due deliberation, recommend to Council, in accordance with the opinion of the City Attorneys, in order to avoid the delays and the expenditure which an appraisal to determine the damages sustained would entail, to fix at the sum of \$2,250 the value of the works required to bring the claimant's properties to the present level of the sidewalk on St. Lawrence St., and the amount of the damages resulting from the loss of rental while such works are being carried out and, subsequently, from the difficulty of reletting the properties during the year in which the repairs shall be made.

"The whole without admitting the existence of the facts above mentioned and without in any wise acknowledging the City's responsibility, and with the formal understanding that such fixation of damages is made without prejudice to the respective contentions of the parties", and that, so amended, said report be received and adopted.

35.—From the Board of Commissioners, to change the location of the cabstand at the Grand Trunk Railway Co. Station, St. Henry Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the Board of Commissioners be authorized to change the location of said cabstand.

36.—From Board of Commissioners, "re" loan of \$2,000,000 to purchase parks and playgrounds.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be referred to the Special Committee on Parks and Playgrounds for examination and report.

37.—From Board of Commissioners, to allow Mr. R. Thorne to erect a residence on Côte des Neiges Road.

Consideration deferred, at the request of Ald. Prud'homme.